



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

FLASIC eligió a su nueva Junta Directiva para el periodo 2023-2025

La Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad de Paciente –FLASIC, eligió el pasado 9 de setiembre a los integrantes de su nueva Junta Directiva para el periodo 2023-2025, la misma que preside el Dr. Federico Ferrero, de Argentina, y que integra el Coordinador de la Red de Simulación Clínica de ASPEFAM, Dr. Álvaro Prialé Zevallos. Cabe anotar que más de 170 docentes miembros de ASPEFAM integran FLASIC

Acompañan al Dr. Federico Ferrero en la nueva directiva, la Dra. Alessandra Vaccari, representante de Brasil, quien asumirá la vicepresidencia; así como la Dra. Sara Morales, representante de México, quien asume el cargo de secretaria. El Dr. Álvaro Prialé, en representación de nuestro país, asumirá el cargo de tesorero.

Entre las principales iniciativas que se ha propuesto impulsar la nueva directiva de FLASIC, es la participación activa de los asociados para aprovechar al máximo todas las ventajas y oportunidades que representa la membresía; así como fortalecer sus capacidades de investigación, innovación y gestión para la acreditación.

Previamente al acto eleccionario, se llevó a cabo el III Simposio de Simulación Clínica y Seguridad de Paciente, en el que se abordaron temas de suma importancia como la interacción con pacientes y qué se puede aprender de los pacientes a través de la simulación clínica, entre otros aspectos. La nueva directiva asumirá sus funciones el próximo 1 de diciembre.

FLASIC
Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente

¿Quiénes somos?

Alessandra Vaccari
Vicepresidente

Sara Morales
Secretaria

Álvaro Prialé
Tesorero

¡Aquí estamos!
Conozca a nuestras propuestas.

¡Unámonos más!
POR UNA MAYOR PARTICIPACIÓN DE LOS MIEMBROS EN LA FEDERACIÓN

EXCELENCIA EN LA EDUCACIÓN BASADA EN SIMULACIÓN

I Congreso de la Red Nacional de Educadores en Simulación Clínica
Quintana Roo, México